



「初めての委員会活動」

皆野小5年

野口 貴大さん  
たかひろ



新学期になり、初めての委員会活動が始まりました。

ぼくは、飼育委員会に入りました。動物の世話をしてみたいと思い、自分から希望しました。飼育委員の主な仕事は、ウサギ小屋のそうじとエサやりです。そうじは大変な仕事の一つです。地面にわらがしいてあるので、ウサギのフンを取りづらいことがあります。でも、一生けん命にやっています。

ぼくがそうじをしに行くところ、ウサギは穴の中にいることが多いです。はずかしがりやなのか、かわいいなと思いつながら世話をしています。飼育委員の経験がある六年生が、

「初めて見る顔だから、ちよつとさせているんだよ。そのうち慣れてくるよ。」と教えてくれました。

飼育委員の仕事は、休み時間にやります。みんなと遊ぶ時間が短くなったり、次の授業に間に合うか心配になったりすることもあります。でも、かぎをかけた日誌を書いたりすること、最後まできちんときやります。ぼくたち飼育委員しかウサギの世話ができないので、責任をもつてやっています。

これからは、暑さや寒さにもウサギが困らないように、世話の仕方を工夫できればいいなと思っています。これからもがんばります。

飼育委員会活動に意欲的に取り組む貴大さんは、とても生き生きとしています。これからも学校のためにがんばってくださいね。



三沢小3年

山口 唯冬さん  
ゆい



初めて書いた習字です。お手本をよく見て力強く書きました。

皆野小4年

齋藤 凛来さん  
みおな



飼育「たれ」と中の部分のバランスよく、丁寧に書けています。

「たのしいじてんしゃ」

国神小2年

浅見 夏帆さん  
かほ



じてんしゃをたのしんでいるようすが書けたね。

「ワタ・シー！」

皆野中3年

宮原 叶さん  
かの



(本人のコメント)この作品はまだ未完成です。これから色を付けて、人の目を引くように完成させたいです。

